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 Maestros que faltan por vacunarse pueden ir al Issste Regional
 Anuncia la BUAP un día más de vacunación anti Covid
 De 6 mil 918 menores de edad contagiados por Covid en Puebla, 98 

han muerto

  Ante el llamado del gobernador Miguel Barbosa Huerta para reforzar la seguridad en los mercados municipales, la titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SSC), Consuelo Cruz Galindo aseguró que la dependencia a su cargo continúa realizando diferentes detenciones donde destaca la venta de drogas.
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      Más de 1 millon de alumnos y 80 mil tra-
bajadores de la educación, inician el ciclo 
escolar de forma presencial
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Entre 25 y 32 llamados 
de emergencia por 
intentos de suicidio en 
Puebla, en mayo y junio

ENCIENDEN ALUMBRADO PATRIOENCIENDEN ALUMBRADO PATRIO

ESCUELAS PRIVADAS 
CONTRA EL CONAPRED; 
REGRESO A LAS AULAS
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La FGR debe dar a conocer 
cuántas denuncias hay 
contra los expresidentes 
de México: INAI
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Creció petición de 
acompañamiento 
policiaco ante los 
asaltos bancarios
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Cazador muere en 
Huauchinango, al caer se 
accionó su escopeta

  Desde hace días la familia lo buscaba y lo   Desde hace días la familia lo buscaba y lo 
hallaron en el paraje Rancho Chavanhallaron en el paraje Rancho Chavan

      Colegios privados reprocharon que 
alumnos puedan ir de cabello largo y/o de 
cabello pintado
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ANGELOPOLITANAS

BUAP BRINDA ALTERNATIVA A JÓVENES CON 
ESTUDIOS TRUNCOS PARA CONCLUIR SU 
EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR Y SUPERIOR

La institución publicó las convocatorias Plan de 
Rescate del Nivel Medio Superior y Programa de 
Regularización de Licenciatura

Brindar alternativas para concluir estudios de preparatoria y 
pregrado, a jóvenes que por alguna razón hayan dejado trun-
cos sus estudios, es el objetivo de las convocatorias Plan de 
Rescate del Nivel Medio Superior y Programa de Regularización 
de Licenciatura, de reciente publicación por la BUAP, a través de 
la Vicerrectoría de Docencia.

En el caso del nivel medio superior, la convocatoria está di-
rigida a jóvenes que no hayan concluido sus estudios, corres-
pondientes a los planes 05, 06, 06 por competencias, 07 o ba-
chillerato tecnológico, y que adeuden de una a cinco materias. 
En licenciatura, quienes tengan algún rezago académico o se 
encuentren dados de baja de la institución por reglamento y 
necesiten reactivación de su matrícula, para cursar asignaturas 
y concluir estudios, generaciones 2005 a 2017, así como egresa-
dos que no han realizado su proceso de titulación.

El Plan de Rescate del Nivel Medio Superior 2022 establece 
del 5 al 15 de septiembre el periodo de recepción de docu-
mentos, los cuales se enviarán escaneados en PDF, legibles, al 
correo electrónico dgems@correo.buap.mx. Se trata de la solici-
tud, una carta de intención en la que el aspirante declare su in-
terés de participar en esta convocatoria; el historial académico, 

La Dirección de Educación Media Superior (DEMS) dictami-

nará si esta solicitud es o no procedente, lo cual será comunica-
do el 19 de septiembre. 

De ser aceptada, se le informará al alumno su inclusión al 
plan, fechas, costos y horarios de los cursos, así como los cri-

a la Vicerrectoría de Docencia.
De acuerdo con esta convocatoria, el pago se llevará a cabo 

del 19 al 23 de septiembre -a través de sipago.buap.mx-, los 
cursos se iniciarán el 10 de octubre y concluirán el 18 de no-
viembre, y se impartirán en las plataformas de Microsoft Teams 
y Virtual Horizon.

Para definir su candidatura, el diputado federal 
Nacho Mier recurrirá a la consulta en todo 
el estado.
El coordinador del Grupo Parlamentario de 
Morena en la Cámara Baja anunció el sábado 
pasado que regresará a Puebla para realizar 

una consulta ciudadana con los poblanos y cono-
cer si quieren que se postule para ir por la gubernatura en los 
comicios del 2024.
“Voy a realizar una visita para preguntarle a las poblanas, a los 
poblanos, a los indígenas, obreros, amas de casa, empresarios, 
a todos, campesinos, madres trabajadoras, les voy a preguntar 
si ustedes realmente quieren que yo encabece un gobierno 
transformador en el estado de Puebla”, precisó.
El legislador le reiteró al presidente nacional de su partido, 
Mario Delgado, su intención de participar en 2024, pero que 
el pueblo defina.
Habló del gran amor que siente por Puebla, pero aclaró que en 
él no es soberbio, arrogante ni egoísta, por eso destacó que al 
final “la decisión la tomará el pueblo”.
“Sin violentar la ley, le digo al presidente de mi partido ‒Mario 
Delgado- en el momento oportuno voy a realizar una visita 
para preguntarle a los poblanos si ustedes realmente quieren 
que yo encabece un gobierno transformador en el estado de 
Puebla”, precisó.
El sábado se escribió una nueva página de la historia política 
de Puebla, en un hecho inédito que tendrá respuestas de la 
oposición y por supuesto fuego amigo. Al tiempo.

La entidad poblana se ubicó en sexto lugar a 
nivel nacional con el mayor número de secues-
tros, hasta el mes de julio se han registrado 
4 casos, según cifras de la organización civil 
“Alto al Secuestro”.

D e acuerdo al informe más reciente, se indica que, en el 
primer lugar se encuentra el estado de Veracruz, ya 

que se han contabilizado 14 secuestros, le sigue el Estado 
de México con 7 casos.
Ciudad de México, Coahuila, Nuevo León y Puebla, tienen 4 
casos de secuestro, por cada demarcación, esto hasta julio. 
En lo que va del año se han registrado 61 casos de secuestros, 
según el reporte, estos han ocurrido en diferentes entidades 
de la República Mexicana.

En 10 meses, el ayuntamiento de Puebla presentó 
seis denuncias penales en contra de ambulan-
tes por los delitos de daño en propiedad ajena, 
lesiones y hasta robo, informó el secretario de 
Gobernación Municipal, Jorge Cruz Lepe.

Explicó que la Dirección Jurídica de la Segom es 
la encargada de levantar las denuncias penales; indicó que la 
mayoría de ellas fueron en contra de ambulantes independientes 
y una para la organización Fuerza 2000.
Cruz Lepe comentó que la mayoría de las agresiones se han dado 
durante los operativos que realiza el personal de Vía Pública para 
inhibir la instalación del comercio informal en calles del Centro 
Histórico. Las principales agresiones contra los inspectores se 
han presentado en el Zócalo, 6 Oriente, 2 poniente, 8 oriente, 
además de la periferia de la ciudad.
Recordó que la última agresión que tuvieron fue el pasado 14 
de agosto cuando la agrupación denominada “Fuerza 2000” 
provocó una riña entre ambulantes y personal de Vía Pública 
en calles del Centro Histórico.
El secretario de la Segom explicó que cuando la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC) no detiene a algún ambulante se 
retrasa mucho cualquier efecto que pueda tener la denuncia, 
sin embargo, el acta se levanta en la Fiscalía a fin de que le 
puedan dar seguimiento.

Con una inversión estatal de más de 11 millones 
de pesos, la Secretaría de Desarrollo Rural ha 
beneficiado, durante agosto, a 3 mil 400 pro-

ductoras y productores de 41 municipios de la 
Mixteca, valles altos, Sierra Nororiental y zona 
de los volcanes, afectados por contingencias 
climatológicas.
Estos apoyos representan una cobertura de 

3 mil 716 hectáreas siniestradas, de cultivos como maíz, 
sorgo, cebada, avena, hortalizas y frutales, tales como 

berries y tejocote, los cuales fueron afectados por diversos 
fenómenos climáticos, entre ellos la sequía.
La SDR continuará con la entrega, de manera directa y en 
propia mano, de los cheques que cubren la pérdida de cosechas.
De este modo, las indemnizaciones seguirán realizándose sin 
intermediarios, únicamente por personal de la dependencia, en 
el menor tiempo posible, con la finalidad que las y los afectados 
no queden descapitalizados y eviten la falta de ingresos de cara 
al siguiente ciclo productivo.

u

D e acuerd
prim

que se han c

E

E

a 
a 

a 
s-
o 
vil 

el

Con
de
be

duc
M
d
c
Es

3 mil 716 he
sorgo ce



LUNES.29.8.2022          @diariopuntual       www.diariopuntual.com ENLARED 3

REDada

MADURO MANIFIESTA SU 
“ABSOLUTA SOLIDARIDAD” 

A CRISTINA FERNÁNDEZ
Para Maduro “no es casual esta nueva ofensiva de la 
derecha” en momentos en que, según el mandatario

EL PRESIDENTE DE 
LA FIFA VISITARÁ GUATEMALA 

CON AGENDA LLENA
El presidente de la FIFA se reunirá con el Comité Ejecutivo 
de la Federación de Fútbol de Guatemala

BAD BUNNY, MEJOR 
ARTISTA DEL AÑO EN 

LOS PREMIOS MTV
“De corazón no tengo palabras para describir lo que siento, el 
orgullo que siento de estar en el Yankee Stadium recibiendo 
este premio”, dijo Bad Bunny

AMLO AFIRMA QUE FAMILIAS 
YA ACEPTARON PLAN DE 
RESCATE DE 10 MINEROS

López Obrador aseguró que “hay un consenso” entre las 
10 familias de los trabajadores que quedaron atrapados 
tras el accidente en el municipio de Sabinas
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NACHO MIER Frenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

Puebla, Pue. El arzobispo de Puebla 
Víctor Sánchez Espinosa, llamó a formar 
una sociedad sin discriminación y amar 
con generosidad sin esperar nada a 
cambio ante una sociedad que “genera 
un tipo de hombre egoísta, nada solida-
rio, consumista, de horizonte estrecho y 
corazón pequeño”.

En el marco del Día de los Abuelos, 
que se comenzó a celebrar en México 
el 28 de agosto de 1983 quedando así 
instaurada esta fecha que reconoce la 
labor de las personas mayores y más 
queridas en las familias, el prelado se 
dirigió a todo a los que están en Cáritas 
y siguen la misa por televisión.

Nuevamente se pronunció en contra 
de los asesinatos de periodistas lamen-
tando el incremento de violencia que 
existe en el país, ya son un total de 16 

los periodistas asesinados en lo que va 
de este 2022 en México, dijo que exis-
ten ciertos ambientes sociales, políticos, 
familiares y religiosos, que generan a 
un tipo de hombres egoístas, nada soli-
darios, consumista de corazón pequeño 
y horizontes estrechos e incapaces de 
amar con generosidad.

Recordó las palabras de la madre de 
Teresa de Calcuta donde dijo “hay que 
dar hasta que duela “; ya que en mu-
chas ocasiones hay que dar el pescado, 
en vez de enseñar a pescar; porque el 
pueblo tiene hambre.

El líder religioso mencionó que no 
hay que entrar a la vida del egoísmo, 
que da la incapacidad de amar, donde 
únicamente se quiere cobrar intereses y 
que incrementan el mal, sobre el bien.  
         ALMA MÉNDEZ

Con su IV Informe de actividades legislativas, la capacidad 
de convocatoria de grupos sociales y de dirigentes de 
los partidos de la coalición Juntos Hacemos Historia, 
la asistencia de diputados y senadores, y gobernado-
res aliancistas, Ignacio Mier Velazco ‒quien anunció 
que recorrerá el estado para que en una consulta sus 
compañeros digan si debe buscar la candidatura al 
gobierno del estado- se colocó como el precandidato 
de Morena-Verde-PT a vencer en 2024.
Fue un evento alegre, muchos asistentes llegaron por 
sus propios medios y otros más fueron trasladados 
desde sus comunidades en transporte de pasajeros, 
en el Informe en un centro social de la Recta a Cholula 
estuvieron más de cinco mil personas en el interior y 
muchos otros quedaron afuera porque era imposible 
que más personas entraran al local.
Entre otros asistieron: el presidente nacional de Morena, 
Mario Delgado, Cuauhtémoc Blanco Bravo, gobernador 
de Morelos; el senador del Verde Manuel Velazco; Rubén 
Rocha Moya, gobernador de Sinaloa; José Ricardo 
Gallardo Cardona, gobernador de San Luis Potosí; César 
Yáñez Centeno Cabrera, Subsecretario de Desarrollo 
Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos; 
Félix Arturo Medina, titular de la Procuraduría Fiscal 
de la Federación; Alfredo Ramírez Bedolla, goberna-
dor de Michoacán; Lucía Meza Guzmán, senadora de 
la República y Gerardo Fernández Noroña y Yeidckol 
Polevnsky Gurwit, diputados federales, de quienes lle-
garon más de 100 para acompañar a su coordinador.
No estuvieron presentes en el acto del sábado las lla-
madas “corcholatas” presidenciales porque estuvieron 
en la semana en la plenaria de los diputados federales 
de la coalición de Morena y la condición es que donde 
se presenten tienen que estar Adán Augusto, Clau-
dia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, las encomiendas del 
presidente López Obrador impidieron que se reunie-
ran, pero saben de la importancia de Puebla y que el 
diputado Mier mostró su interés en 2024.
Para que no quedaran dudas, Mario Delgado reiteró 
que el “pueblo manda” y será la gente la que decida 
quien dará continuidad al proyecto de la Cuarta Trans-
formación en los estados del país, “esto pese a que la 
oposición ataque a perfiles honestos y leales como el 
de Ignacio Mier Velazco”.
Advirtió que “nadie puede influir” en quien será el que 
dé continuidad en los estados cuando se tenga la elec-
ción interna para elegir perfiles para las entidades 
federativas y la presidencia de la República.
Tras haber escuchado el interés del diputado para buscar 
la candidatura a la gubernatura de Puebla en el 2024, 
con una consulta, Delgado en rueda de prensa señaló 
“dejemos que la gente decida, comprometámonos con 
este proyecto”.
Incluso dijo que nadie debe asustarse ante la decisión de 

alguien que quiera dar continuidad a la 4T, y lanzó una 
invitación, “quien quiera participar que levante la mano 
para que la gente los conozca, porque al final del día la 
gente va a decidir (…) finalmente nadie puede influir”.
Mario Delgado enfatizó que en la actualidad la oposición 
mantiene una guerra sucia, pero calificó a Ignacio Mier 
como un hombre leal y honesto a las políticas públicas 
del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.
“Van a intentar atacarlo de muchas maneras, pero el 
pueblo será el que decida, porque la gente está muy 
despierta, muy cansada”, insistió.
El dirigente de Morena pidió no caer en los papeles fas-
cistas o marxistas de la oposición que solo, dijo, “piensan 
que el pueblo es ignorante, cuando en realidad la gran 
movilización que se tiene es la del pueblo de México”. Y el 
hecho de que no haya acompañado a otros precandidatos 
poblanos a eventos, explicó que no lo han invitado a Informes 
o actividades, pero incluso “a un mole, también vengo”.
El diputado Mier, coordinador del Grupo Parlamentario 
de Morena, presentó su cuarto informe de logros legisla-
tivos, donde reafirmó el compromiso de la bancada para 
impulsar las reformas que consoliden la transformación 
de la vida pública del país. Agradeció las expresiones 
de la población, quienes han manifestado sus deseos 
en favor de la continuidad de la Cuarta Transformación.
El líder morenista expresó que, siendo respetuoso de la 
ley, realizará una visita para preguntar “a las poblanas 
a los poblanos a los indígenas, a los obreros, a las amas 
de casa, a los empresarios, a los campesinos, a las 
madres trabajadoras, a todas y a todos, si realmente 
quieren que yo encabece un gobierno transformador 
en el estado de Puebla, porque la decisión sobre este 
tema es únicamente del pueblo”.
Reiteró el compromiso de la Coalición Juntos Hacemos 
Historia en primer lugar, garantizar los recursos nece-
sarios en el Presupuesto de Egresos de la Federación 
para el próximo año, porque “el que se debe de apretar 
el cinturón, como quiere el presidente Andrés Manuel 
López Obrador, es el gobierno”
No aumentarán los impuestos, con lo cual se beneficiará 
el sector empresarial y las personas más vulnerables, 
quienes, a su vez, tienen garantizada la continuidad 
de los apoyos de los programas sociales.
Afirmó que la Guardia Nacional será un instrumento 
que permita cumplir el mandato constitucional y la 
obligación del Presidente de México de proteger la 
integridad física y patrimonio de la población mexicana. 
Nacho Mier señaló el apoyo de la gente en favor de un 
sistema electoral más austero y eficiente, constituido 
por la población.
En su oportunidad, Mario Delgado Carrillo, presidente 
nacional de Morena, afirmó que las y los legisladores 
de Morena han hecho un trabajo extraordinario bajo 
el liderazgo de Ignacio Mier.

“Gracias a su trabajo las pensiones para adultos mayo-
res, las becas para los niños y las niñas, los apoyos 
para personas con discapacidad, la transformación del 
sistema de salud que estamos viviendo ya está en la 
Constitución, son derechos sociales establecidos en 
la Constitución y eso será el legado más importante 
de la Cuarta Transformación”, dijo.
Por su parte, el diputado Gerardo Fernández Noroña, 
vicecoordinador del Partido del Trabajo, resaltó la unidad 
al interior de la Coalición Juntos Hacemos Historia, 
quien representa al pueblo de México en pie de lucha.
Carlos Puente Salas, coordinador del Grupo Parlamen-
tario del Partido Verde Ecologista de México, reconoció 
a Ignacio Mier por su capacidad política y su entrega 
en favor de las y los habitantes de Puebla.
Al fondo, se escuchaba la canción “No lo van a impedir”.

De las anécdotas
que se cuentan
Piense por un momento que le pidieran su opinión 
respecto a qué tipo de perfil le vendría mejor para 
ocupar el cargo de titular de la Coordinación Nacional 
de Protección Civil (CNPC), un puesto estratégico en 
el gobierno federal.
Sin que usted sepa gran cosa del tema, seguramente 
pensaría en que la persona que llegue a esa posición 
tenga experiencia comprobable en el ramo y en términos 
de formación académica, alguna ingeniería.
¿Cuál sería la reacción de usted si le dijeran que el 
titular de Protección Civil no será un experto en el 
ramo ni ingeniero? Peor aún, que la persona elegida es 
licenciada en Historia y su experiencia es de una casa 
de cultura en una demarcación de la Ciudad de México.
Pues, eso es exactamente lo que está ocurriendo: Laura 
Velázquez Alzúa fue nombrada en 2020 como titular 
de Protección Civil y no tiene un minuto de experiencia 
en el tema. 
A cambio, fue Coordinadora de la Casa Cultural Azca-
potzalco, Jefa de Unidad Departamental del Instituto de 
las Mujeres, en Azcapotzalco y como no podría ser de 
otra forma, Jefa Delegacional en dicho lugar, en 2003.
Tal vez con estos datos sea suficiente para entender 
dos cosas: el fracaso en el rescate de los 10 mineros 
en Sabinas, Coahuila, a casi un mes del colapso de la 
mina ‘El Pinabete’. Y, el que docenas de familiares de los 
mineros atrapados, piden el despido de la historiadora.
La aludida relevó a David León Romero, el de las bolsas 
de papel estraza que se reunía con Pío, hermano de 
López Obrador.
Ejemplos como éste sobran en la administración pública 
que es una eterna campaña política.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

DEN SIN ESPERAR NADA A CAMBIO, HAY QUE ACABAR CON LA SOCIEDAD 
CONSUMISTA Y DE CORAZÓN PEQUEÑO, PIDIÓ EL ARZOBISPO DE PUEBLA
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UPEP LAMENTA QUE CONAPRED PIDA RESPETAR QUE ALUMNOS 
ASISTAN CON CABELLO TEÑIDO; DESVIRTÚA SU FORMACIÓN, DICEN

Se acabo la fiesta, 
más de un millón de 
alumnos regresan a 
clases este lunes
Puebla, Pue- Este lunes 29 de agosto, un 
millón 677 mil 401 alumnos de educación 
obligatoria y 80 mil 942 trabajadores de 
la educación, docentes y personal admi-
nistrativo que pertenecen a 14 mil escue-
las de educación obligatoria regresarán a 
clases para el ciclo escolar 2022-2023, de 
manera 100 por ciento presencial y segui-
rán los protocolos de sanidad.

Cabe recordar que, las instituciones 

se tendrán que seguir para evitar conta-
gios por Covid-19, el primero desde casa, 
donde madres y padres de familia infor-
marán al plantel si presentan algún sín-
toma de la enfermedad; el segundo, al 
ingresar a las instituciones y, tercero, en 
el salón de clases.

Desde hace unos días la SEP, recordó 
a los alumnos que dentro de la institución 
será obligatorio el uso de cubrebocas, 
conservar la sana distancia, recesos esca-
lonados, optimizar el uso de los espacios 
abiertos (canchas deportivas y plaza cívi-
ca), ventilar adecuadamente los salones 
de clases, laboratorios y bibliotecas, así 
como la detección temprana de casos para 
reducir la propagación de la enfermedad.

Asimismo, la dependencia estatal, in-
formó que, durante los primeros días de 
clases, se entregarán más de 8 millones 
de libros de texto gratuitos.

Dio a conocer que alumnos de nivel 
básico recibirán uniformes y zapatos de 
manera gratuita, estarán conformados por 
998 mil 890 playeras tipo polo y suéteres, 
503 mil 311 pantalones y 495 mil faldas.

Es importante mencionar, que la SEP 
estableció que el inicio de clases será el 
lunes 29 de agosto de 2022 y terminará 
el miércoles 26 de julio de 2023. Las auto-
ridades educativas anunciaron que habrá 
dos periodos vacacionales: el primero será 
del 19 al 30 de diciembre de 2022, que se 

y el segundo del 3 al 14 de abril de 2023, 
el cual se establece por Semana Santa.

Por último, la autoridad municipal, 
anunció que para este lunes Tránsito 
Municipal realizará operativo de regreso 
a clases, para estar pendiente de que 
conductores particulares, así como ope-
radores del transporte público y privado 
respeten los límites de velocidad.

 ALMA MÉNDEZ

Compras de última hora en 
papelerías y Capu abarrotada 
por el regreso a clases

Puebla, Pue- Este domingo se vio gran 
movimiento en diversos puntos de Puebla 
capital, tras el regreso a clases, pues pa-
dres de familia realizan compras de últi-
mo minuto, lo mismo sucedió en la ter-
minal Central de Autobuses de Pasajeros 
de la Ciudad de Puebla (CAPU), donde 
hubo gran movimiento de poblanos que 
regresan de vacaciones.

las llegadas de vacacionistas a la CAPU 
incrementaron la movilidad en un 80 por 
ciento, incluso diversas empresas de au-
tobuses aumentaron sus corridas para 
cumplir con la demanda de pasajeros.

Durante un recorrido realizado por Lo 
de Hoy, dio cuenta que antes de las 9 de 

-
ría ubicados en la calle 8 poniente, ya 

pues aún faltaban algunos de los mate-
riales que se pidieron en la lista de útiles.

Y es que los mismos padres aseguran 
que para este ciclo escolar será uno de 
los más costos para los padres de fami-
lia, ya que, a decir de los propios padres 
de familia, revela que, en lista de útiles 
escolares, zapatos y uniformes, los gas-
tos se elevaron en más de 3 mil pesos, 

a dos o tres menores que asisten a la 
escuela pública, porque en caso de es-
cuelas privadas se asegura que una sola 
lista salió en tres mil pesos, más unifor-
mes y calzado saliendo en cerca de 10 
mil pesos.

Cabe mencionar que, en este mo-
mento existe preocupación entre las fa-
milias, ya que se enfrentan a la grave cri-
sis económica y la falta de empleo, que 
aún se arrastra a causa de la pandemia 
generada por el Covid-19, lo que hace 
mucho más difícil que pueden cumplir 
con las exigencias de escuelas públicas 
o bien privadas.  ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue- La Unión Poblana de 
Escuelas Particulares (UPEP), lamen-
tó el posicionamiento dado a conocer 
por el Consejo Nacional Para Prevenir la 
Discriminación (Conapred), donde pide 

-
do o largo, ya que es para permitir que 
los alumnos hagan lo que quieran en las 
escuelas, sin seguir un reglamento, ni ac-
ciones disciplinarias.

Esto después de que el Conapred, emi-
tió una recomendación, en donde pidió res-

petar el libre desarrollo de la personalidad y 
el derecho a la educación de los menores, 
debido a que dicha dependencia recibiera 
quejas por parte de estudiantes de secun-
daria, preparatoria y universidades, quienes 
durante la pandemia por Covid-19 decidie-
ron hacer un cambio a su imagen.

El presidente de esta unión Jorge 
González y González, aclaró que siempre 
estarán a favor de que se respeten los 
derechos humanos de los alumnos, pero 
sin desvirtuar su formación.

Asimismo, dijo que la dependencia fe-
deral cita 280 quejas en lo que va este 

en 31 estados, por lo que dijo que la in-
cidencia es baja en escuelas públicas o 
privadas, si bien aseguró que no se pue-
de negar que exista, tampoco se puede 

tomen este tipo de decisiones, pues el es-
crito es acelerado y debe ser analizado 
en muchos sentidos, pues es importante 
aclarar que las escuelas no provocan di-
cha discriminación.

Mencionó que es importante saber 
cuáles son las propuestas del Conapred 
para que las puedan llevar a cabo con 

padres de familia son quienes eligen a qué 
instituciones ingresan, donde en muchas 
de ellas existen reglamentos para poder 
llevar a cabo sus estudios con éxito.

“Es como decir, yo padre de familia eli-
-

ligioso es discriminatorio, pues no y qué 
pasa si el alumno cuando va a secunda-
ria no le gusta tanto el sistema religioso, 
pero el padre lo sigue llevando por ahí, yo 

 ALMA MÉNDEZ
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Activistas llaman a Barbosa 
a retirar incriminaciones 
contra Abelardo Cuéllar

CRECIÓ PETICIÓN DE 
ACOMPAÑAMIENTO 
POLICIACO ANTE 
SANGRIENTOS ASALTOS 
BANCARIOS EN PUEBLA
Puebla, Pue. Las solicitudes de apoyo a 
cuentahabientes para acudir a cajeros, 
creció un 45 por ciento en un mes, sin em-
bargo, los robos en el municipio de Pueb-
la siguen ocurriendo, según el registro de 
transparencia del gobierno de la Ciudad.

De acuerdo al informe, en mayo, el 
Ayuntamiento de Eduardo Rivera Pérez, 
atendió 76 solicitudes de apoyo a cuen-
tahabientes, que pidieron protección, pues 
realizaron algún tipo de retiro o pagos.

Para el mes de junio, las solicitudes incre-
mentaron, puesto que, subieron a 110, mis-
mas que fueron atendidas por elementos de 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). 
Dicho crecimiento fue de 34 peticiones más 
de cuentahabientes, este número repre-
senta el 45 por ciento de incremento, en el 
transcurso del mes en 2022.

Cabe mencionar que, el 24 de agosto, 
delincuentes robaron 381 mil pesos a una 
cuentahabiente, a quien también la despo-
jaron de su automóvil, el cual fue abando-
nado en calles de la colonia Villa Universi-
taria, en Puebla capital.

En este caso, no hubo personas heridas 
por el robo con violencia y aunque se efec-
tuó un operativo de búsqueda, tampoco se 
registraron detenidos. La víctima había ido 
a la sucursal del banco BBVA, ubicado en 
la prolongación de la 14 Sur y la calle 63-A 
Oriente, en la colonia Loma Linda.

Además, el 23 de agosto se registró 
una balacera entre custodios y presuntos 
ladrones ocurrió en Puebla, en un atraco a 
una camioneta de valores que abastecía los 
cajeros de una sucursal bancaria ubicada en 
la 11 sur y la 105 Poniente.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue-Integrantes del Sindicato 
del Niño Poblano, la Asamblea del Social 
del Agua y ex trabajadores de Luz y 
Fuerza del Centro, exigen al goberna-
dor Luis Miguel Barbosa Huerta, retirar 
públicamente las incriminaciones con-
tra Abelardo Cuéllar, ex secretario del 
Trabajo del gobierno estatal.

Esto después de que la mañana de 
este domingo, seguridad pública impidió 

el evento “Asamblea en Defensa de los 
derechos humanos y laborales en Puebla” 
que se tenía programada para este día a 
las 10:00 horas.

Posteriormente, los ex trabajadores 
de Luz y Fuerza del Centro con sede en 
Nuevo Necaxa-Huauchinango, demanda-
ron que el ejecutivo estatal, tiene dividido 
al partido Morena, pues éste se ha puesto 
en contra de quienes lo llevaron al poder.

Asimismo, señalaron que Barbosa 
Huerta se pone a modo con la derecha, 
para que desde el Palacio Municipal re-
gresen la derecha corrompida.

Pero reiteraron que debe aclarar la si-
tuación jurídica de Abelardo Cuéllar.

“Miguel Barbosa Huerta, retira pú-
blicamente las incriminaciones que le 

mensaje.  ALMA MÉNDEZ

“Alto al Secuestro” ubicó a Puebla en sexto lugar nacional en casos

Puebla, Pue. El estado de Puebla se po-
sicionó en sexto lugar a nivel nacional 
con el mayor número de secuestros, 
pues, hasta el mes de julio se han re-
gistrado 4 casos, según cifras de la or-
ganización civil “Alto al Secuestro”.

De acuerdo al informe más reciente, 
se indica que, en el primer lugar se en-
cuentra el estado de Veracruz, ya que 
se han contabilizado 14 secuestros, le 
sigue el Estado de México con 7 casos.

Mientras que, Ciudad de México, 

Coahuila, Nuevo León y Puebla, tienen 
4 casos de secuestro, por cada demar-
cación, esto hasta el mes de julio.

En lo que va del año se han registra-
do 61 casos de secuestros, según el re-
porte, estos han ocurrido en diferentes 
entidades de la República Mexicana.

Los puntos donde no se ha registra-
do algún secuestro son: Aguascalientes, 
Baja California Sur, Campeche, Colima, 
Durango, Nayarit, Querétaro, Quintana 
Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Tabasco, 

Tlaxcala, Yucatán y Zacatecas.
Cabe mencionar que, en el mes de 

mayo, Sandra Elizabeth, fue encontrada 
muerta dentro de una cisterna, después 
de que fue secuestrada en Amozoc.

Sandra Elizabeth caminaba por las 
calles de Chachapa después de su jor-
nada laboral cuando fue perseguida 
por un sujeto. El hombre le dio alcance 
y la subió a un vehículo alrededor de 
las 11:30 horas de la noche. 

         SILVINO CUATE
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PERDIÓ FUERZA 
LA QUINTA OLA 
COVID EN PUEBLA, 
MENOS CONTAGIOS 
Y MUERTOS
Puebla, Pue. El pasado 23 de agosto, la 
Secretaría de Salud del Estado de Puebla 

 SILVINO CUATE

Bajo análisis las tres consultas 
para la Ley de Movilidad en Puebla

con la corte para poder saber cuáles son  AURELIA NAVARRO

CÉSPEDES PEREGRINA DESTACÓ QUE AUN CUANDO LA LEY DE MOVILIDAD ESTÉ RELACIONADO CON LA HOMOLOGACIÓN A NIVEL LOCAL. FOTO: 

ACUSAN PANISTAS DE AJALPAN QUE NO LOS DEJAN 
PARTICIPAR EN LA RENOVACIÓN DE DIRIGENCIA

Estatal del PAN.

 AURELIA NAVARRO



LUNES.29.8.2022       @diariopuntual       www.diariopuntual.comPOLÍTICA8

Entre 32 y 25 llamados 
de emergencia por 
intentos de suicidio en 
Puebla en mayo y junio
Puebla, Pue. Entre mayo y junio se regis-
tró una baja del 22 por ciento, en llama-
das al 911 por amenazas de suicidio en el 
municipio de Puebla, según el registro del 
Ayuntamiento, en su apartado de trans-
parencia.

De acuerdo al informe, en el mes de 
mayo se contabilizaron 32 llamadas de 
emergencia al 911, donde se alertaba a 
las autoridades municipales, sobre un in-
tento de suicidio.

Para el mes de junio, el número bajó a 
25, es decir, hubo 7 casos menos, lo que 
representa una disminución del 22 por 
ciento, en el transcurso de un mes.

Asimismo, se informó que, todos estos 
casos fueron atendidos por la policía mu-
nicipal, siendo los primeros respondien-
tes, al igual que personal de emergencia, 
para brindar algún tipo de auxilio.

Cabe mencionar que, el caso más re-
ciente fue el del 16 de agosto, cuando 
un hombre con graves problemas de de-
presión, por desempleo y familiares, fue 
salvado por vecinos de la colonia Ignacio 
Zaragoza, quienes lo encontraron tratan-
do de terminar con su vida en un árbol.

La persona, de 41 años de edad, fue 
vista por una mujer en la calle Agustín 
Lara esquina con la avenida Héroes de 
Puebla, cuando amarró una cuerda de la 
rama de un árbol, luego ató el otro ex-
tremo a su cuello, dejándose caer para 
terminar con su existencia.

Ante los gritos de auxilio, tres vecinos 
rápidamente corrieron para ayudar y car-
gar al hombre, quien ya se encontraba 
amoratado e inconsciente y por algunos 
instantes convulsionó. Posteriormente, se 
le brindó primeros auxilio para salvarlo.

 SILVINO CUATE

Baja precio de gas LP en 
Puebla y zona conurbada
Puebla, Pue- Durante el periodo del 28 de 
agosto al 3 de septiembre, el costo del tanque 
de gas LP de 20 kilogramos se comercializará 
en 448.4 pesos en Puebla capital y municipios 
de la zona conurbada, informó la Comisión 
Reguladora de Energía (CRE).

Para estos días el precio del combustible 
presentará una disminución en el precio en las 
17 regiones en que se encuentra dividido el 
estado de Puebla.

Para la región 201 el precio será el más eleva-
do, se venderá en 475 pesos y los municipios que 
lo conforman son: Jonotla, Ixtepec, Zongozotla y 
Huehuetla, por mencionar algunos.

Para la región 150 integrada por munici-
pios como Coronango, entre otros, el combus-
tible tiene un precio de 21.70 pesos por kilo, 
por lo que el cilindro de 20 kilogramos cuesta 
434 pesos.

Por último, para la región 153 conformada 
por Izúcar de Matamoros tiene el precio más 
bajo de la entidad poblana con 21.63 pesos 
por kilo con lo que el tanque de kilogramos 
cuesta 432.6 pesos.  ALMA MÉNDEZ

En el 2024 sólo el PAN tiene oportunidad con una gran alianza
Puebla, Pue- La diputada Mónica 
Rodríguez Della Vecchia estimó que de 
todos los partidos que tienen grandes 
oportunidades para destacar en los comi-
cios de 2024, solo Acción Nacional tiene 
oportunidad con una gran alianza.

En este sentido, se dijo a favor de las 
alianzas que se puedan ir construyendo 
de cara a los comicios de 2024 y de las 

con qué otras fuerzas políticas se reali-
zarán.

“Creo que el partido que realmente tie-
ne la fuerza y tiene la oportunidad en el 
2024, es el partido Acción Nacional, por su 
puesto hay que hacer una gran alianza”. 

Della Vecchia rechazó que las alianzas 
que se hagan dentro de la estrategia po-
lítica lleven a reducir la competitividad de 
quienes aspiran a ocupar una candidatura.

Pidió reconocer que el PAN tomará la 
decisión a manera nacional, para poder 
hacer la distribución de candidaturas sin 
mayor problema.  AURELIA NAVARRO

Entre gritos como ¡Gobernador, 
gobernador!, Ignacio Mier destapa 
su aspiración a la gubernatura

Durante su cuarto informe de labores  
realizado en Cholula Center, el coordi-
nador de los diputados de Morena en 
la Cámara de Diputados, Ignacio Mier 
Velazco, aprovechó para destaparse 
como aspirante a la candidatura de 
Morena por el gobierno de Puebla.

Con el apoyo de Mario Delgado, lí-
der nacional de Morena y rodeado de 
gobernadores y exgobernadores, dipu-
tados y senadores;  gritos de apoyo se 
desarrollaron durante su evento donde 
se escuchaba  “¡Gobernador, goberna-
dor!”

Mario Delgado dijo que Ignacio Mier 
tiene derecho de aspirar a la guberna-
tura pero quien decidirá si será el can-

llamó a los morenistas a no andarse 
jaloneándose entre ellos, aludiendo al 
enfrentamiento que hay entre los posi-
bles  aspirantes a la gubernatura.

Por su parte, Ignacio Mier dijo  espe-
rar los tiempos y realizará una consulta 
en la entidad para que sea avalado por 
la ciudadanía y sea  ella quien decida si 
es el candidato de Morena por la guber-
natura de Puebla.

Por el momento aclaró que seguirá 
enfocado en su labor como coordina-
dor de los diputados de Morena en la 
Cámara de Diputados y garantizar la 
continuidad de la cuarta transformación 
en Puebla, además, evitó realizar seña-
lamientos en contra del gobernador de 
Puebla, Miguel Barbosa Huerta.

MIER ES HONESTO
El presidente nacional de Morena, Mario 
Delgado reiteró que el “pueblo man-
da” y será la gente la que decida quien 
dará continuidad al proyecto de la Cuarta 
Transformación en los estados del país, 
esto pese a que la oposición ataque a per-

Mier Velazco.

quién será el que dé continuidad en los es-
tados cuando se tenga la elección interna 

-
derativas y la presidencia de la República.

Tras haber escuchado el interés de 
Ignacio Mier Velazco para buscar la can-
didatura a la gubernatura de Puebla en el 
2024, Delgado en rueda de prensa jun-
to al legislador respondió “dejemos que 
la gente decida, comprometámonos con 
este proyecto”.

Incluso dijo que nadie debe asustar-
se ante la decisión de alguien que quiera 
dar continuidad a la 4T, y lanzó una invita-
ción, “quien quiera participar que levante 
la mano para que la gente los conozca, 

Mario Delgado enfatizó que en la ac-
tualidad la oposición mantiene una guerra 

un hombre leal y honesto a las políticas 
públicas del presidente de México, Andrés 
Manuel López Obrador.     

“Van a intentar atacarlo de muchas 
maneras, pero el pueblo será el que de-
cida, porque la gente está muy despierta, 
muy cansada”, dijo.

El morenista pidió no caer en los pa-
peles fascistas o marxistas de la oposición 
que solo, dijo, “piensan que el pueblo es 
ignorante, cuando en realidad la gran mo-
vilización que se tiene es la del pueblo de 
México”.  REDACCIÓN / AURELIA NAVARRO

MARIO DELGADO ENFATIZÓ QUE EN LA ACTUALIDAD LA OPOSICIÓN MANTIENE UNA GUERRA SUCIA, PERO CALIFICÓ A IGNACIO MIER COMO 
UN HOMBRE LEAL Y HONESTO A LAS POLÍTICAS PÚBLICAS DEL PRESIDENTE DE MÉXICO, ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR. FOTO: 
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Reforma a la Guardia Nacional, necesaria 
para pacificar al país: Ignacio Mier

Sin regateos, Morena en 
la Cámara de Diputados 
analizará y apoyará la 
propuesta del Presidente, 
asegura el coordinador 
parlamentario

Palacio Legislativo, 28-08-2022 
(Notilegis).- El coordinador del Grupo 
Parlamentario de Morena, Ignacio Mier 
Velazco, aseguró que, independiente-
mente de revisar, analizar y discutir la ini-
ciativa preferente en materia de Guardia 
Nacional y Seguridad Pública que envíe el 
presidente Andrés Manuel López Obrador, 
el próximo 1 de septiembre, su bancada 
dará su voto a favor.

El diputado por Puebla dijo que esto 
lo apoyarán sin regateos, toda vez que 
la propuesta es una medida importante 

manera responsable, precisa y efectiva.
En un comunicado, indicó que la es-

trategia de seguridad del Gobierno de 
México ha tenido éxito, ya que en gran 
medida se logró reducir los índices de 
criminalidad a través de dos fórmulas: 
la primera, generar programas sociales 
para atender el rezago social y evitar 
que los jóvenes y niños caigan en las 
garras del crimen organizado; y segun-
do, porque ha habido un incremento 

importante en el salario mínimo, que a 
su vez genera mayor consumo y forta-
lecimiento de nuestra economía.

Por lo tanto, resaltó Mier Velazco, es 
primordial ahora fortalecer a los cuer-
pos de seguridad y para ello la Guardia 
Nacional es parte importante.

“Vamos a defender y a discu-
tir y votar la iniciativa que nos envíe 
Presidente de México, además que den-
tro del Presupuesto se garantizarán los 

Agregó que casi el 80 por ciento 
de los mexicanos aprueban la Guardia 
Nacional; “tiene una gran aceptación, 
tiene 115 mil integrantes, de ellos, más 
de 80 mil tienen carrera militar, por tan-

Asimismo, consideró que esta inicia-
tiva presidencial coadyuvará al fortale-
cimiento de la seguridad en estados y 
municipios.

Puso como ejemplo a Sinaloa, 
Zacatecas y Michoacán, donde la pre-
sencia de la Guardia Nacional ha per-
mitido reducir los índices delictivos y lo-
grar la paz en dichas entidades, ya que 
cuentan con muy pocos elementos de 
la policía estatal para brindar seguridad.

“¿Cómo se logró serenarlos 
Zacatecas? Pues con la participación de 
más de mil 200 efectivos de la Guardia 

 REDACCIÓN
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Industrias 
y seguridad 

digital

NO PROTEGERSE NI PREVENIRSE 
contra los ataques cibernéticos 

es una de las principales causas del re-
zago en esta era digital. Las empresas 
e industrias de México lo saben per-
fectamente y, en la mayoría de los ca-
sos, ha atendido esta condición. Sin 
embargo, ningún esfuerzo contra el 

coordinación institucional y el apo-
yo de la sociedad en su conjunto.

Ante este panorama, la Cámara 
Nacional de la Industria de Trans-
formación (Canacintra) 
implementó su Primer 
Foro de Ciberseguridad. 
Organizado por el Sector 
Industrial de Tecnología 
para la Información y 
Economía del Conocimiento (TIEC), 
este primer esfuerzo sobre protec-
ción digital tiene el desafío de resal-
tar “la importancia de las tecnolo-
gías en el combate a la inseguridad”.

“Esto apenas comienza. El prin-
cipal sabor de boca que queremos 
dejar con este foro es generar con-
ciencia”, dice Carlos Barrera, presi-
dente del Sector Industrial TIEC, en 
entrevista con Newsweek en Español. 

“Generar conciencia desde una base 
institucional, mirando a los diferen-
tes órganos de gobierno”. 

Y, sobre todo, indica Barrera, 
“generar una cultura de preven-
ción entre las empresas, las perso-
nas y las familias porque ciberse-

guridad implica incluso 
algo tan sencillo como el 
robo de identidad”.

Según el presidente del 
Sector Industrial TIEC, 
durante el año 2021 Mé-

xico fue uno de los tres países que 
más ataques cibernéticos sufrió, 
y en un semestre alcanzó el pico 
más alto con más de 65 millones 
de ataques. “Entonces, ¿qué preten-

CIBERESPACIO

En una era en que los ataques cibernéticos son una constante, 

Horizontes TECNOLOGÍA

demos con este foro? Tratamos de 
ganar una cultura de bienestar para 
todos. ¿Y qué sigue después de esto? 
Generar una agenda conjunta con 
los diferentes involucrados para po-
der hacer algo por nosotros mismos”, 
expresa Carlos Barrera.

Un impacto positivo
EN TANTO, PARA EDGARDO FLORES, VI-
cepresidente de Seguridad del Sector 
TIEC de la Canacintra, las tecnologías 
aplicadas de manera correcta tienen 
un impacto positivo en la sociedad, 
en la familia, en el gobierno y en las 
empresas. “La industria invierte mi-
les de millones de pesos en procurar 
el resguardo y salvoconducto del 
transporte de sus mercancías y de 
sus bienes.

“Esa inversión representa cada 
vez más una condición onerosa o 
de afectación que ya tiene que estar 
prospectada en un presupuesto de 
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vención representa un reto, pero 
casi todas las empresas ya tienen 
un área responsable de seguridad”. 

Por su parte, el subsecretario de 
Seguridad Pública del Gobierno 
de México, Ricardo Mejía Berdeja, 
observa que, a la distancia, desde el 
anonimato, existen criminales que 
están maquinando cómo cometer 
algún ciberdelito.

Por esa razón, gobierno y sector 
empresarial “cada día tenemos que 
estar más conscientes de esta nueva 
realidad y actuar en consecuencia”, 
expresa el funcionario, en la inaugu-
ración de este Primer Foro de Ciber-
seguridad de la Canacintra.

Somos más vulnerables
EL DE LA SEGURIDAD DIGITAL ES UN 
tema muy actual, añade, y considera 
que los ciudadanos a veces se preocu-
pan más por los delitos que suceden 
en la calle y en la vida cotidiana. Sin 
embargo, cada día la cibercriminali-

dad en México y el mundo ha cobra-
do mayor importancia.

“Y eso es parte del desarrollo tec-
nológico y civilizatorio que hemos 
tenido como humanidad. Esta ma-
yor conectividad nos ha vuelto más 
vulnerables”, indica Ricardo Mejía.

En tanto, Alejandro Canales, di-
rector de Ciberseguridad de la Se-
cretaría de Seguridad y Protección 
Ciudadana del Gobierno de México, 
opina que, “cuando sucede un ata-
que cibernético, el resultado es que 
ya no hay mucho que hacer más que 
la parte técnica que tiene que ver 
con el desecho del equipo”.

Agrega, “tener canales que nos 
ayuden a prevenir los ciberataques 
sin duda ayuda mucho”. Los re-
cientes ataques que ha habido en 
la guerra cibernética entre Ucrania 
y Rusia “nos muestran hacia dónde 
vamos, qué tipo de ataques podemos 
esperar”. En ese sentido, “tenemos 
que mantener una comunicación y 
coordinación para poder prevenir 
que los ataques de ese tipo se lleguen 
a materializar”.

El Primer Foro de Ciberseguridad 
del sector TIEC de la Canacintra es 
un espacio en el que, entre otros, ha 
contado con la presencia de diversos 
expertos en ciberseguridad que han 
tratado temas como el hackeo, la se-
guridad en redes sociales, la protec-
ción de datos personales, la impor-
tancia de la perspectiva de género 
en la ciberseguridad, el desarrollo de 
tecnología y la seguridad informática.

De acuerdo con los organizadores, 
el desafío es repetir y replicar esta 
experiencia digital entre más perso-
nas y participantes a lo largo de los 
años siguientes. 

los propios empresarios industria-
les. Porque, evidentemente, muchas 
entidades están siendo rebasadas 
por las discapacidades de respuesta 
y contención a las condiciones de in-
seguridad”, dice Flores.

Por tal razón, el vicepresidente 
de Seguridad del Sector TIEC ob-
serva que el reto de este foro es 
llamar a la reflexión y generar una 
cultura de prevención en términos 
de la ciberseguridad.

“Lo que es una realidad es 
que hay una megatendencia 
en organismos privados, cá-
maras, gremios, sindicatos, 
colegios, academias de tener 
en sus estructuras áreas de 
seguridad, de prevención de 
pérdidas, de prevención del 
delito. Y el tema de la ciberseguri-
dad no puede estar ajeno a ese es-
pectro de consideraciones. La pre-

DURANTE LA INAUGURACIÓN 
del Primer Foro de Ciberseguridad 

cultura de ciberseguridad 
entre las empresas, las 

personas y las familias”.
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Desde hace días la familia 
lo buscaba y lo hallaron en 
el paraje Rancho Chavan

Huauchinango. Pue. En una zona bosco-
sa de la junta auxiliar de Tenango de Las 

Flores, del municipio de Huauchinango, 
fue hallado un hombre sin vida, reportado 
como desaparecido.

El cadáver del hombre fue localizado 
en el paraje denominado como Rancho 
Chavan, por familiares que desde hace 
unos días lo estaban buscando.

Sobre este hecho las autoridades in-
formaron que la víctima mortal respondía 
al nombre de Alejandro «N» de 46 años 
y que salió de cacería, portando un es-
copeta.

Trascendió que al caminar por uno de 
los caminos, se resbaló, accionado acci-

dentalmente el arma larga, impactándose 
un disparo en el cuerpo lo que le ocasiono 
su muerte.

La Policía del Municipio de 
Huauchinango se encargó de acordo-
nar el lugar y dar aviso al personal de la 
Fiscalía General del Estado.  REDACCIÓN

PERDIÓ LA VIDA 
POLITRAUMATIZADO 
AL ESTAMPARSE 
CONTRA POSTE EN 
LA SIERRA NORTE

El acompañante se salvó de 
milagro en el choque

Chiconcuautla. Pue. En trágico acciden-
te de tránsito Fortino «N», de 35 años 
de edad, perdió la vida, mientras que 
su acompañante de nombre Luis Ángel 
«N» de 18 años, vecino de Itlantixcali, 
se salvó de milagro, al impactar el auto 
en el que viajaban contra un poste 
propiedad de la Comisión Federal de 
Electricidad.

Los hechos se registraron en la co-
munidad de Zempoala, a escasos metros 
antes de llegar al puente Apantongo, 
del municipio de Chiconcuautla.

En este lugar Fortino «N», con do-
micilio en la población de Patzoquitla, 
conducía su vehículo marca GM, tipo 
Pontiac de color rojo con numero de en-
gomado 618- MNL, del Distrito Federal 
a exceso de velocidad, perdió el control 
de la unidad chocando contra el poste 
quedando prensado, resultó con frac-
turas en las costillas del lado izquierdo 
y un fuerte golpe en la cabeza lo que le 
provoco traumatismo craneoencefálico 

que le provocó la muerte.
Personal de la policía acudieron al 

lugar, quienes constataron el falleci-

miento del conductor, por esta razón 
acordonaron el lugar donde ocurrió el 
fatídico accidente que dejo un saldo 

una persona muerte, un lesionado y 
daños materiales cuantiosos.

       ADÁN GONZÁLEZ
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Qué difícil es para un deportista o en este caso para un director técnico 
ganarse la confianza, el respeto y el cariño de una afición y qué fácil 
puede ser perderla, una declaración, un mal gesto o incluso una mala 
interpretación pueden dar al traste con una estupenda relación entre 
técnico y afición.
Todo esto viene a colación en relación a lo sucedido en el estadio Cuau-
htémoc al finalizar en empate el Puebla vs Bravos de Juárez y donde una 
buena parte de la tribuna se le volteó a Nicolás Larcamón al abuchearlo 
a él y al equipo ante la inconformidad de los aficionados que ante la 
ausencia de triunfos (9 partidos) empiezan ya a desesperarse.
La franja, después de 11 partidos, cuenta con dos ganados, 8 empatados 
y un perdido para 14 puntos y mantenerse en zona de repechaje.
Sin embargo y aún cuando hasta el cansancio hemos explicado que la 
franja cuenta con un plantel limitado y que además ha sido azotado por 
las lesiones, al aficionado común y corriente eso lo tiene sin cuidado y 
ellos quieren ver a su equipo ganar sin importar cómo.
Debo reconocer que aunque soy un ‘Larcamonista’ por como ha logrado 
infundirle mística a sus jugadores y por la manera en que enfrenta los 
partidos, también sé que ganar 4 de los últimos 23 partidos tampoco 
es nada para presumir y que quizás y aún y aunque el equipo pierde 
relativamente pocos juegos, la falta de victorias, a otro DT, ya le hubiera 
costado el puesto, sin embargo, no a Larcamón, que a pesar de todo 
mantiene a los Camoteros en zona de repechaje.
Sus bonos siguen siendo altos, pero debe ser cuidadoso y no caer en la 
soberbia que caracteriza a los empleados del equipo que se presentan 
como directivos que en la mayoría de los casos son ‘vomitados’ por la 
afición en general.
Larcamón, ante los abucheos, declaró en tono molesto que estos eran 
injustos pues a él se le debía que el público se hubiera ‘reencantado’ con 
su equipo, el cual dio a entender que antes de él era una especie de ‘roña’.
Quizás no le falte mucha razón para pensarlo, pero eso de decirlo como 
que no va con alguien que había mostrado una madurez admirable aún 
en los momentos de triunfo o victorias.
Que eso lo digan otros, que lo digan los medios (pagados por el club o no 

pagados), que lo digan los aficionados, que lo digan los jugadores pero 
no él, pues bien dicen que alabanza en boca propia es vituperio y eso le 
puede causar serios problemas al técnico argentino ahora que digamos 
que está ‘volando bajo’ de acuerdo a los resultados.
Ya la excluida porra del ‘Zorrilo’ se ha soltado el pelo en contra del ‘pam-
pero’ en redes sociales, la cosa está que arde en el tema de las porras 
y las complicidades con Ro(b)a y los 40 ladrones, la molestia a pesar de 
todas las explicaciones posibles dadas y por dar salen sobrando y si los 
resultados no se dan y Larcamón y su gente empiezan a caer en la des-
esperación, el final de la historia podría no ser el más agradable posible.
Queda claro al menos para mí que si Larcamón no estuviera, el Puebla 
podría estar corriendo la misma suerte de las ‘Sub’s en manos del impre-
sentable Manolo Vega, quienes generalmente liderean el torneo en los 
últimos lugares de sus respectivas tablas.
Es por eso importante que Larcamón se ponga una bolsa de hielos en 
la cabeza, se enfríe, no caiga en la soberbia de los empleados del club y 
siga manejando al equipo como un ente aparte de ese entorno tan dañino 
que termina por contagiar al más sobrio y al más inteligente.
Es momento de que convoque a los aficionados y medios a una cruzada 
a favor de la escuadra y que cada quien haga lo que tenga que hacer 
para que las victorias lleguen en este final de temporada y los Camoteros 
lleguen con posibilidades reales de competir en el repechaje.
Bueno, al menos eso pienso yo que debería de hacer.
Por lo pronto el jueves se estarán metiendo al Corregidora de Querétaro 
ante estadio vacío y veremos si por fin recuperando a gente como Omar 
Fernández y Emanuel Gularte se puede obtener la ansiada victoria que 
vendría a poner paz en el campamento camotero.
Nosotros estaremos muy pendientes del desarrollo de este encuentro.
Suerte para el equipo y es momento de apoyar cada quien desde su 
trinchera.
Ojalá a las cosas mejoren a la brevedad.
Nosotros como siempre seguiremos en línea.
Hasta la próxima.
Twitter@pepehanan

EN LÍNEA DEPORTIVA
Pepe
Hanan La delgada línea
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E l Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a 
la Información y Protección de Datos Personales 
(INAI) resolvió que la Fiscalía General de la 
República debe dar a conocer cuántas denun-

cias existen en contra de los expresidentes Vicente Fox 
Quesada, Felipe Calderón Hinojosa y Enrique Peña Nieto.

Esto, luego de que un particular solicitó la información 
-

da.
El comisionado Francisco Javier Acuña Llamas advirtió 

o reservada no puede constituir una regla absoluta, pues 
existen casos en los cuales la difusión genera mayores 

En este contexto, el INAI llevó a cabo una prueba de 

interés público ponderando los elementos o subprincipios 
de idoneidad, necesidad y proporcionalidad.

Sobre la idoneidad, la ponencia advirtió que la infor-
mación solicitada contribuye a que los gobernados ten-
gan pleno conocimiento respecto de las investigaciones.

En el caso de la necesidad, el INAI determinó que ne-
gar la información impediría que la sociedad tuviera los 
elementos informativos necesarios para el escrutinio del 
ejercicio de la actividad del sujeto obligado.

En cuanto a la proporcionalidad, se determinó que 
las personas públicas, como las encargadas de dirigir a 
un país o a un Estado, deben soportar un mayor nivel de 
injerencia en sus derechos de la personalidad, como es 
su privacidad, protección de datos, honor e imagen, así 
como el de presunción de inocencia.

La FGR debe dar a conocer 
cuántas denuncias hay contra los 

expresidentes de México: INAI
EL INAI DETERMINÓ QUE DAR A CONOCER LA INFORMACIÓN SOBRE LOS 

EXPRESIDENTES GENERA MAYORES BENEFICIOS PARA LA SOCIEDAD.
REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO / CUARTOSCURO
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